
 

三信家商 111學年度第二學期期初校務會議紀錄 

會議時間：112年 2月 24日 0830時 

會議地點：行政大樓七樓講堂 

主 持 人：校長 林 岑 

與會人員：72人(含家長會與學生代表 8人) 

會議內容紀錄(本次會議紀錄非採逐字稿紀錄) 

人事主任： 

本次召開 111 學年度第二學期期初校務會議，目前與會人數已達 60 人超過

3/2，符合法定開會人數，會議開始，請校長致詞。 

 

一、主席致詞： 

會長、學生代表、本校師長大家好，期初代表一個學期的開始，在寒假期間

的備課週，大家都做了萬全的準備，今天的會議是要告訴大家，學期開始了

，大家都要進入各自的戰鬥位置，招生工作也如火如荼的在進行，謝謝各位

同仁的付出，也謝謝會長的全力協助，希望這學期的校務能順暢，各項表現

也能更精進。 

二、各處室工作：（請參閱各處室工作報告） 

三、提案討論：無 

四、臨時動議： 

林淑玲師： 

這發言不是臨時動議，算是一項建議，從校務會議資料可出看出學校展的脈

絡，六年來，薪水調整了五次，現在約調降了 1/3剩下 60％左右，110學年

度的第一學期校長很高興的告訴我們學校正朝多元化發展，當時說日照中心

的發展，董事會撥了 1200 萬專款專用，不列入學校的收支，再回憶 111 年

的 2 月 18 日也就是去年的期初校務會議裡，我當時也提報有關會計業務報

告的問題，財務報表好像跟我們在學校網路上查得有些出入，不知道當時董

事會要支援的 1200萬是否有列在會計帳裡？ 

 校長： 

    剛淑玲老師提的問題，牽涉層面很廣，薪水調薪五年，在這再次跟各位說明，

當時由我出來主導調整薪水的時候，我得到了 8次失敗，後來我跟董事會請

辭說我無法扛起調薪的重責大任，所以後來董事會派了一位律師和當時的人

事主任陳明森與教師會 5 位代表協商簽約，5 年來也是依照合約在進行，合

約是教師會和董事會簽的，這點我在多次場合都有跟更各位同仁報告過。 

另外我要感謝很多貴人對三信家商的幫助，長照的設立歷程裡，三信家商是



 

第一所私立學校附設長照機構的學校，在申請立案的過程中，遭遇了很多困

難，幸好都一一克服，關於董事會有承諾 1200 萬，因為目前支用項目尚未

結案，但都有劃分清楚，學校的帳都是經過會計師認證且報教育局審核，不

會有問題，只是細節的分類認知不同，我也誠懇地希望你們派代表來找我，

我請會計室跟你們說明、解釋，讓你們瞭解，會計帳絕對是沒問題的，不應

該在這個場合來質疑它的內容，1200 萬會在日照成立後，由會計室把日照

的案子都抽出來單獨列帳，到時也會跟大家做報告。

五、主席結論： 

我要在此謝謝各位老師，並說聲各位辛苦了，老師就是要循循善誘，要有

愛心、耐心，所以我看到不守規矩的學生，我都會好好跟他溝通，教育是

我們的使命，應要「莫忘初衷」，既然進入到教育這個行業，就要保持把學

生教好的使命，我們的用心就是要讓學生變好，要他未來發光發熱，這樣

的用心要讓學生知道，今天有家長和學生在場，我可以保證三信家商是用

心辦學，剛才講的國際教育，期待同仁幫忙，三信家商要提升整個學校的

國際觀；開學了，回到教育的現場，我們繼續努力。 


